



N°16 – Mars 2016

## SF2016 - La lettre d'info

### Travaux base logistique

Le montage des sanitaires a débuté le 29 février. Une équipe motivée et efficace qui s'est réunie pratiquement tous les jours depuis un mois. Du travail, bien sûr, mais aussi des moments de convivialité pour le ponctuer, en particulier autour des repas qui sont fabriqués par la Maison d'arrêt de Dijon.

Et un constat, l'équipe est en avance sur ses meilleures prévisions, puisque quasiment tout est monté et qu'elle a dû arrêter pour avoir encore de quoi montrer à Mortagne-au-Perche et à Epinal !



### Les confidences de la Chouette Cyclo :

#### 🚲 Visite Epinal

Le 17 mars, une équipe est venue voir les aspects logistiques ; une autre vient le 13 avril voir le traitement des dossiers et les aspects administratifs

#### 🚲 Réunions avec la Préfecture, la DDCS

Elles s'enchainent afin de traiter tous les aspects sécuritaires de l'organisation.

#### 🚲 Boutique de la SF2016

De petits articles sympas seront confectionnés à votre attention sur le thème de la « Chouette ».

### Vitteaux

Après Somberton, la seconde convention a été signée avec le PA de Vitteaux que nous découvrirons le Vendredi 5 août.

Les rendez-vous se prennent pour les prochaines signatures, signe que nos relais aux Points d'Accueil font tout pour anticiper le meilleur accueil de nos cyclos au mois d'août prochain.

### Points d'accueil



Réussir une Semaine Fédérale, c'est savoir s'adapter à toutes les contraintes. Après les adaptations de tracé du lundi 1<sup>er</sup> août et la mise en place du point d'accueil de Belleneuve il y a quelques mois, c'est le parcours du vendredi qui a dû aussi être

**Commission d'Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2016 (COSFIC)**

Adresse postale : 1 avenue du Lac, 21000 Dijon - sf2016.secretariat@gmail.com

Site <http://sf2016.ffct.org>

aménagé légèrement. Une modification qui n'amènera plus les cyclos à s'arrêter à Blaisy-Bas, mais qui permettra toujours de découvrir l'Auxois, le Montbardois et tous ses richesses, les villages et châteaux médiévaux de la région.

## Au rythme des inscriptions !

La 5 000<sup>ème</sup> le 9 mars, la 6 000<sup>ème</sup> le 24 mars. Le rythme de croisière est pris par l'équipe qui a en charge le minutieux travail des inscriptions. Parce que chaque cyclo est unique, chaque demande l'est aussi, et tout est mis en œuvre pour respecter vos souhaits et nos contraintes.

A quand le 7 000<sup>ème</sup> ? Peu importe, l'équipe est prête à la recevoir.

## Site internet

Notre préparation entre dans une nouvelle phase, le site internet aussi. Il a été relooké en mars pour coller à l'actualité et aux demandes d'information toujours aussi nombreuses et variées. Et il s'est enrichi d'une version adaptée à votre smartphone.

Un véritable avantage pour l'ensemble de nos participants, qui peuvent consulter dès maintenant cette nouvelle version, et qui ne les quittera pas, à la permanence, ni même sur les campings cet été.

Avec la pompe et la chambre à air, le nouvel outil indispensable au cyclo... son smartphone !



Les actualités de la SF

3 000 dossiers saisis

23 mars 2016

Cet après-midi (mercredi 23 mars), c'est de nouveau

Bienvenue à Dijon !

La 78ème Semaine fédérale de cyclotourisme se déplacera en 2016 en Côte-d'Or !  
Dijon, ville d'Art et d'Histoire, vous accueillera. Venez nombreux découvrir le riche

Nouvelle  
présentation du site

Le nouveau site est arrivé.

## Visite de la commission Arc en Ciel Aventure de la FFCT

Le vendredi 26 février, la commission représentée par Jackeline Jahan et Jean Desombe a visité la résidence universitaire destinée à accueillir les personnes en situation de handicap lors de la semaine fédérale à Dijon. La surprise a été agréable pour nos représentants de la FFCT de constater que toutes les conditions d'accueil étaient satisfaites sans aucun aménagement nécessaire. Ils ont également apprécié la qualité du repas étudiant pris au pied levé au restaurant universitaire de Montmuzard. Alors quand on sait que les cyclotouristes bénéficieront d'un repas amélioré dont les menus sont disponibles sur le site, une bonne nouvelle !

## Aujourd'hui, 29 mars, il ne nous reste plus que 124 jours avant le début de la semaine !

A bientôt ! Nous avons hâte de vous accueillir !